



Georgina Guevara: "Tenemos casos importantes de niños, jóvenes y adolescentes armados"



Georgina Guevara, defensora jefe de responsabilidad penal de la Defensoría Pública, se refirió hoy a los delitos cometidos por menores y los cambios que requiere la Ley Penal Adolescente. En entrevista con Universo, Guevara afirmó que "tenemos casos importantes de niños, jóvenes, adolescentes armados" y dijo que "el problema en la intervención de los jóvenes es múltiple."

<http://www.universo.cl/gerogina-guevara-tenemos-casos-importantes-de-ninos-jovenes-y-adolescentes-armados/radio/2018-06-11/121639.html>

